

BAB V

PENUTUP

Dari hasil penelitian dan analisis, maka penulis menarik kesimpulan dan saran sebagai berikut:

A. Kesimpulan

Berdasarkan topik pembahasan yang telah dipaparkan dalam bab-bab sebelumnya, dan juga yang penulis dapatkan sesuai fakta yang terjadi di lapangan mengenai pendampingan pastoral bagi generasi Z yang melakukan percobaan bunuh diri dengan menggunakan terapi rasional emotif di Gereja Toraja Jemaat Perindungan Klasisis Sillanan, maka dapat disimpulkan bahwa pendampingan pastoral yang dilakukan kepada generasi Z harus dimulai dengan melakukan pendekatan kepada mereka agar mereka bisa terbuka dan menyampaikan setiap persoalan yang mereka hadapi untuk dapat diberikan pendampingan sesuai dengan kebutuhan mereka. Setiap pelayan dalam gereja harus aktif melakukan perkunjungan secara rutin dan teratur, memberikan pendampingan, bimbingan dan pembinaan kepada mereka yang memiliki persoalan, terutama bagi generasi Z yang melakukan percobaan bunuh diri, sehingga mereka bisa terlepas dari persoalan yang dihadapi dan dapat mengambil keputusan dengan baik sesuai dan seturut dengan kehendak Tuhan.

B. Saran

1. Disarankan kepada Badan Pekerja Sinode Gereja Toraja, secara khusus yang menangani bidang counseling center Gereja Toraja agar terus menerus memberikan pendampingan dan counseling kepada orang-orang yang bermasalah secara khusus

di kalangan pemuda agar pemuda Gereja Toraja tidak mengambil jalan pintas yaitu bunuh ketika mengalami masalah.

2. Disarankan kepada pendeta Gereja Toraja sebagai gembala penuh waktu dalam jemaat yang diurapi oleh Allah agar betul-betul berperan aktif dalam melaksanakan tugasnya dengan baik secara khusus memberikan pendampingan dan perkunjungan kepada warga jemaat yang mengalami permasalahan.
3. Disarankan kepada penatua dan diaken sebagai bagian dari pejabat gereja agar betul-betul melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya dengan baik di tengah-tengah jemaat dan terus bekerja sama dengan pendeta dalam memelihara dan mengembalakan warga jemaat.
4. Disarankan kepada warga jemaat sebagai umat Allah supaya senantiasa menjaga kekudusan hidupnya dengan melakukan kehendak Tuhan.